

What's JC?

JCとは? (青年会議所とは?)

1949年、明るい豊かな社会の実現を理想とし、責任感と情熱をもった青年有志による東京青年商工会議所(商工会議所法制定とともに青年会議所と改名)設立から、日本の青年会議所(JC)運動が始まりました。

共に向上し合い、社会に貢献しようという理念のもとに各地に次々と青年会議所が誕生。1951年には全国的運営の総合調整機関として日本青年会議所(日本JC)が設けられました。

現在、全国に青年会議所があり、三つの信条のもと、よりよい社会づくりをめざし、ボランティアや行政改革等の社会的課題に積極的に取り組んでいます。

さらには、国際青年会議所(JCI)のメンバーとして各国の青年会議所と連携し、世界を舞台として、さまざまな活動を展開しています。

JCの特性(青年会議所の特性)

青年会議所には、品格ある青年であれば、個人の意志によって入会できますが、20歳から40歳までという年齢制限を設けています。これは青年会議所が、青年の真摯な情熱を結集し社会貢献することを目的に組織された青年のための団体だからです。

会員は40歳を超えると現役を退かなくてはなりません。この年齢制限は青年会議所最大の特性であり、常に組織を若々しく保ち、果敢な行動力の源泉となっています。

各青年会議所の理事長をはじめ、すべての任期は1年に限られます。会員は1年ごとにさまざまな役職を経験することで、豊富な実践経験を積むことができ、自己修練の成果を個々の活動にフィードバックさせていただきます。

青年会議所におけるさまざまな実践トレーニングを経験した活動分野は幅広く、OBも含め各界で社会に貢献しています。たとえば国会議員をはじめ、知事、市長、地方議員などの人材を輩出、日本のリーダーとして活躍中です。

また、世界ではあのマイクロソフト創業者のビル・ゲイツ氏も青年会議所のOBです。

2019年度 各種日程一覧

| 例 会 | 担当委員会 | 面 接 | 理 事 会 |
|-------------|--------------|------------|------------|
| 1月 14日 (月) | 事務局 | 1月 4日 (金) | 1月 4日 (金) |
| 2月 8日 (金) | オリエンテーション委員会 | 1月21日 (月) | 2月 1日 (金) |
| 3月 8日 (金) | まちの未来創造委員会 | 2月20日 (水) | 3月 1日 (金) |
| 4月 9日 (火) | 会員交流涉外委員会 | 3月20日 (水) | 4月 3日 (水) |
| 5月 26日 (日) | 青少年育成委員会 | 4月18日 (木) | 4月26日 (金) |
| 6月 12日 (水) | 事務局 | 5月20日 (月) | 5月31日 (金) |
| 7月 9日 (火) | まちの未来創造委員会 | 6月24日 (月) | 7月 3日 (水) |
| 8月 25日 (日) | 青少年育成委員会 | 7月18日 (木) | 8月 7日 (水) |
| 9月 10日 (火) | オリエンテーション委員会 | 8月21日 (水) | 9月 4日 (水) |
| 10月 20日 (日) | まちの未来創造委員会 | 9月20日 (金) | 10月 3日 (木) |
| 11月 12日 (火) | 青少年育成委員会 | 10月18日 (金) | 11月 1日 (金) |
| 12月 1日 (日) | 事務局 | 11月20日 (水) | 12月13日 (金) |

※面接および理事会開催場所は、四日市市三栄町3-14 カタオカビル8階



一般社団法人 四日市青年会議所

〒510-0068 四日市市三栄町3-14 カタオカビル6F

TEL: 059-351-2544 FAX: 059-352-7265

<http://www.yokkaichi-jc.or.jp>



詳しくはホームページをご覧ください!

SNSでも情報を発信しています!



@jc.yokkaichi

四日市青年会議所の活動内容等に関する情報をご案内いたします。
四日市青年会議所のfacebookページで「いいね」して、情報をゲット!



@rno6202n

facebookページと連動し、四日市青年会議所の活動内容等に関する情報をご案内いたします。



理事長挨拶



2019年度(第65代)理事長 西川 晴義

私は、一般社団法人四日市青年会議所2019年度、第65代理事長を預かります西川晴義と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。私は、青年会議所に入会して多くの人と出会い、様々な経験をさせていただきました。そこで学んだことは、「最後まであきらめず、やりとげる中に大きな成長がある」ということです。人は大変なことから目を背けがちですが、その中でも自ら高い壁に挑み、挑戦し続けることが社会、まち、地域を変革し自身の成長につながると考えます。2018年度、四日市青年会議所は11年ぶりとなる三重ブロック大会の主管をさせていただき、対内外共に深く関わりを持つことができ、四日市から三重ブロック内に地域活性化事業を広く発信することができました。この機会を我々の今後の運動の更なる展開につなげて参りますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

1月度例会・賀詞交歓会

1月度例会では第118回通常総会を開き、四日市青年会議所2018年度の新体制がスタートするにあたり全会員で重要な事項を審議いたしました。また、賀詞交歓会では2018年度の運動方針を、三重県知事鈴木英敬様をはじめ、多くの来賓の方々やマスメディアの方々などをお招きしご説明いたしました。2018年度の理事長所信とスローガンを説明させていただく中で四日市青年会議所の運動方針のご理解へつながったと確信いたします。



1月

2月度例会

奉仕の心がまちを変える～「もう懲りた」となる前に「忘己利他」～

2月度例会では、奉仕の精神をもって活動を行うことの重要性を理解すると共にまちの強みを担う青年として貪欲に資質向上に努める必要性を認識していただきましたことを目的として開催し、地域の青年世代の方々に多くご参加いただきました。講演を受けそれが地域のために奉仕の心を持って活動することの理解につながり、資質向上に努めることが理想の実現へ向かうことを認識していただけました。



2月



四日市青年会議所の運動【2018年度】

2018年

2019年

11月

9月

8月

6月



青少年育成基金・サルビア基金交付事業 (青少年育成事業)

本事業では、地域の青少年（小学校高学年～中学校3年生）を対象とし、音楽を通じて協調性、思いやる心を育むことで一つの事を周りの人と作り上げる中自分の存在や行動に自信を持ち、一人一人の重要性、また力を合わせる事がよりよい結果をもたらす事を体感することで自分を好きになり、周りの人や環境に感謝の気持ちを持ち、人を好きになる事を目的として開催いたしました。参加いただいた方々が相手を思いやる事の大切さ、皆で作り上げる喜びを感じていただく中で、人と人がお互いに尊重しあい、感謝しあい、譲りあうことで得られる結果や協調性から生まれる相乗効果を学んでいただくことができました。



11月度例会 市民議会～みんなで考えるまちの未来



第48回三重ブロック大会主管

11月度例会では、まちづくりへの高い意欲をもった地域の方々が、手を取り合いまちの未来を考え一人ひとりの行動で地域を動かせることを実感し、より多くの地域の方々にも同様の想いを感じていただく機会が必要であると考え、まちづくりに積極的に参画しようという意欲を持ち、自分が関心を持つまちづくりの取り組みをみつけていただくことを目的として開催をいたしました。例会では市民団体・学生・行政が協働する形を市民議会と題して、意見をする場を設けると共に、まちの課題について考える機会を設けさせていただきました。その結果、周囲と協働すれば自らの声も地域に届くことをご理解いただき、自らもまちづくりへ参画しようとする一歩を踏み出す気持ちを湧き出すことができました。

地方創生をテーマに、2018年度は全国の各地青年会議所がそれぞれの地域の特性を活かして事業構築をして実施いたしました。ご三重県でも、地域の方々が地方創生を考えるに当たり、どのように地域の特性を活かす行動し、地域の可能性はどれほどあるのか考えていただく目的で、元佐賀県武雄市長の樋渡啓祐様と日本インパウンド連合会理事長の中村好明様をお招きしご講演いただきました。また、各地域の殿堂文化を体験するコーナー等を設け、県民の皆様が地方創生にどのように関わることができるかを感じていただく機会とすることができました。



6月度例会 里山でbingo遊び～自然へ感謝の心を持とう～



6月度例会では古来日本人が大切にしてきた自然に感謝することの大切さを地域の青少年の方々に伝えることが必要であると考え、身の回りのあらゆるものに感謝する心を養うことや、初めて出会う人とお互いを尊重し、感謝しあうことで認められたと認識し、自分自身に自信を持つことを目的に開催いたしました。里山でのネイチャービンゴや火おこし体験を通じて自然へ感謝する心を持つことの大切さを感じる中で、周りの方々にも感謝する心を養うことにつなげていただきました。